

Protokolleintrag vom 07.04.2010

2007/566

Postulat von Rolf Stucker (SVP) und Monika Erfigen (SVP) vom 24.10.2007: Einführung von SAP, elektronische Zustellung von Lohnabrechnungen

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Finanzdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Rolf Stucker (SVP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 2294/2007).

Ernst Danner (EVP) begründet den namens der EVP-Fraktion am 7. November 2007 gestellten Ablehnungsantrag und stellt folgenden Textänderungsantrag:

~~Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie mit der Einführung der Buchhaltungssoftware SAP per 1. Januar 2008 den Mitarbeitenden der städtischen Verwaltung nach Abschluss des Lohnes die Abrechnung *elektronisch zugänglich gemacht werden kann*. ~~per Mail zugestellt werden kann. Allen Mitarbeitenden, welche über keinen EDV-Zugang verfügen, wird die Lohnabrechnung über den jeweilig zuständigen Personaldienst durch den internen Weibeldienst direkt an den Arbeitsplatz zugestellt.~~~~

Rolf Stucker (SVP) ist mit der Textänderung einverstanden.

Das geänderte Postulat wird mit 97 gegen 10 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat